

明るい子 かしこい子 たくましい子

元気がある 夢がある 楽しい学校 中央小



中央小だより

令和7年度 7月号

蕨市中央6-8-25

TEL 442-2672

学級数	13
児童数	381名

1学期もまとめの時期に

校長 板橋 利行

今年は例年より早く梅雨入りしたものの晴れの日が多く、真夏を思わせる気温の日が続いています。ニュースでも熱中症予防を毎日のように促されていますが、本校でも校庭に熱中症計を設置してWBTを測定しながら活動の判断をしております。

水泳指導の外部委託について

水泳の授業が今年度から外部委託となりました。どんな様子なのか、お子さんから話を聞かれたと思います。私も同行しましたが、4名のインストラクターが子供たちの技能を確認しながらグループ別に効率よく指導していました。また、子供たちは、環境が変わった中でも集中して取り組んでいました。

この外部委託については、雨でプールに入れなかつたり、晴れると暑過ぎて入れなかつたりしていたところ、計画通りに学習が進められるようにと、令和5年度に西小の検証から始まり、今年度は本校を含めて4校での実施となりました。各学年4回となりますが、時間数として確保できていますし、担任は評価に専念できているのでよかったです。

ただ、昨年度まで実施していた着衣泳が実施できなくなりました。水の事故が増えてくる時期ですので、「夏休みの過ごし方」を指導する中で触れてきます。ご家庭でも、ご指導ください。

学校運営協議会から

先月に今年度第1回目の学校運営協議会があり、委員の皆様や教育委員会の方に本校の現状をお話するとともに、短時間でしたが授業の様子も見ていただきました。委員の方からは、とても落ち着いて学習に取り組めていること、子供たちのタブレットPCへの

入力が早いこと、挨拶がよくできることなどについて褒めていただけました。日常の様子を評価していただけるということは、子供たちに力がついているということであり、先生方の指導の成果もあります。

参観後に話題となったことの一つにタブレットPCのことがあります。鉛筆でノートに書くことも大切であるし、PCを扱うことも大切になるゆえに、どのように指導していくのか。この視点は、まさに課題であり、学校の考えとしては、「バランスよく」ということになります。高学年ほど活用場面が増えますが、正しく字を書くことは、小学生のうちに身に付けなくてはならないことです。そこで、PCの技能については、学年別の指標を定め、系統的に指導するようにしています。また、情報モラル教育についても同様です。中学生になると、さらに多様な使い方を求められますが、それができるようになります。小学生のうちに入力が早く正確にできるスキルを身に付けておくことで、考えたり、表現したりする時間が増えることになりますので、今後もバランスを見ながら指導してまいります。

先週は授業参観・懇談会にご来校いただきましてありがとうございました。この1学期に成長した子供たちの姿を見ていただけたものだと思います。早いもので1学期もまとめの時期になりました。学習に関してはもちろんですが、心の成長についても自分自身で振り返る機会をつくります。発達の段階の違いはありますが、一人一人が自分の成長に気付き、その次のステップに向けて目標をもってほしいと思います。ご家庭でも、話題にしてみてください。